



DEUTSCHER AIKIDO-BUND e.V.

Eine große Förderin der Aikido-Sparte des MTSV Hohenwestedt

Frau Antje Spindelhirn war zu Gast bei Detlef Kirchhof im Dojo der Halle Parkstr. Natürlich nicht ohne Grund: Detlef Kirchhof, 3. Dan Aikido, ist seit über 24 Jahren und somit von Beginn an verantwortlich für die Kinder- und Jugendarbeit der Aikido Sparte des MTSV.

Und somit schließt sich der Kreis. Frau Spindelhirn war, ist und bleibt hoffentlich eine große Förderin dieser ehrenamtlichen Arbeit.

Ihre Stiftung, die Antje-Hinrichsen-Spindelhirn-Kinder-Hilfe, hat vor 24 Jahren die 100 qm große Mattenanlage bezahlt, später immer wieder die Freizeitfahrten zum Aikido-Samurai-Camp unterstützt, einen Ausflug ins Jump-House Hamburg gesponsert, dafür gesorgt, dass auf den



Nun durfte die Übergabe neuer Hoodies mit unserem besonderen Logo gefeiert werden. Hierzu hat Detlef Kirchhof als hochgraduierter Aikido-Meister mit seinen jungen Aikidoka ein besonderes Training initiiert. So hatte Frau Spindelhirn Gelegenheit, zu sehen, dass ihr Geld gut und nachhaltig angelegt ist. Die zukünftigen „Meister“ ihres Fachs konnten ihr Können demonstrieren und taten dieses mit viel Freude und Elan. Je nach Graduierung der jungen Aikidoka zeigten diese ein buntes Programm an Würfen und Hebel auf Ansage ihres Trainers. Der wiederum ließ es sich natürlich nicht nehmen, ebenfalls einiges zu zeigen und seine Assistenz des Trainingstages Fiona, 2. Kyu, mit einem forschen Randori herauszufordern.



Ute Smyrek und Meggi Rohwedder überbrachten die Dankesworte des MTSV-Vorstandes. Detlef überraschte Frau Spindelhirn mit einem LOGO-Becher MTSV Aikido und Hohenwestedter Pralinen als kleines Dankeschön.

Liebe große Förderin, liebe Frau Spindelhirn, vielen, vielen lieben Dank, bleiben Sie uns hold und gesund, genießen Sie den Tee/Kaffee aus dem Becher und denken an uns. Die jungen Aikidoka verabschiedeten sie mit einem Riesenapplaus.

*Detlef Kirchhof,
MTSV Hohenwestedt e.V.*